
Antrag Nr. 12-O-11-0127
Bündnis 90 / Die Grünen

Betreff:

Neubau HSK und DKD [Bündnis 90 / Die Grünen]  

Antragstext:

Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

1. Wie sieht die Planung für die Klinikneubauten der HSK und der DKD aus? Welche Flächen sind 
dafür vorgesehen? Welche Kubatur werden die Gebäude haben?

2. Ist dadurch, dass zusätzlich zur HSK noch ein DKD-Neubau auf dem Freudenberg entstehen 
soll, mit einem erhöhten Verkehrsaufkommen (auch des ruhenden Verkehrs) zu rechnen? Liegt 
eine Verkehrsplanung vor?

3. Wie hoch sind die öffentlichen Zuschüsse für die Neubauten?

4. Wie viele Betten werden die beiden Neubauten enthalten? (Vergleich vorher – nachher)

5. Welche Abteilungen werden erhalten? Welche werden dazukommen? Welche werden 
abgebaut?

6. Werden die Neubauten Auswirkungen auf die ambulante medizinische Versorgung des 
Stadtteils Dotzheim haben?

7. Wird es personelle Veränderungen geben?

Begründung: 

Die Frankfurter Rundschau schrieb am 31.10.2012, dass die Mitarbeiterzeitung der HSK über die 
Neubaupläne für HSK und DKD berichtet hatte.

Wiesbaden, 04.12.2012


